



Die Migrationsberatung mit offiziellen KooperationspartnerInnen befasste sich mit formalen und rechtlichen Aspekten der Existenz von Einwanderern und deren Vermittlung in Integrationskurse und auf den Arbeitsmarkt.

Um die Beratung effizienter zu gestalten hat die Migrationsberatung zahlreichen Informationsveranstaltungen durchgeführt. Somit konnten wir größere Zahl der Ratsuchenden erreichen. Im Nachhinein können wir sie als erfolgreich bezeichnen, da diese Unterstützungsveranstaltungen vielen Flüchtlingen dabei geholfen haben, im Alltag selbständig zu werden.

Im Förderjahr 2023 haben wir eine Reihe Informationsveranstaltungen über die Demokratie in Zusammenarbeit mit der Deutschen Gesellschaft in Berlin und Demokratie Couch Frau Mandy Krüger organisiert und durchgeführt.

Die Informationsveranstaltungen wurden auf drei Module aufgeteilt. Die Reihe der Veranstaltungen haben wir zum Thema Grundgesetz mit Dozentin Alisa Butscher/ Deutsche Gesellschaft e.V. aus Berlin eröffnet. Zum Thema Gleichberechtigung konnten wir M.A. Anna Efremova/ Universität Greifswald als Dozentin gewinnen. Alisa Butscher hat für den Abschnitt auch Workshop vorbereitet und durchgeführt. Das dritte Modul betrachtete das Bildungssystem. Zu dem Thema haben wir auch die Möglichkeit der Anerkennung der ausländischen Diplome integriert. Unsere Gäste Herr M. Wajd Al Shwaiki/ und Frau Ines Neumann von genres aus Neubrandenburg haben die Einrichtungen und Projekte, die sich gegen Ausgrenzung stellen und darauf zielen, Benachteiligungen zu beheben und Ausgrenzungserfahrenen aller Einwohnergruppen Teilhabe zu ermöglichen, unter anderem durch die Anerkennung der Diplome.

Durch die Veranstaltungen könnten wir mehrere Zugewanderten erreichen. Die Veranstaltungen waren sehr gut organisiert und die Atmosphäre war äußerst freundlich und hilfsbereit. Es kam zu vielen Diskussionen. Es kam zu regem Austausch und vielen Fragen. Es war spannend, lustig und vor allem informativ und interessant!



















